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会 長 挨 拶
猛暑の候、皆様におかれましては、ますますご健勝

のこととお喜び申し上げます。

日頃は大変お世話になつております。

さて、神島まちづくり協議会の総会において、今

年度の事業計画が決まり、7月 6日 に理事会を開催

し、事業の進め方について久のように決定しました

のでご報告いたします。

① 昨年に引き続いて「えひめAI」 環境浄化微

生物による水質浄化活動を積極的に取 り組ん

でまいります。

② 高齢者による交通事故が多発 していること、

交通弱者の交通手段の確保のため、利用しや

すい公共交通のあり方について検討する部会

を設けました。

③ 東 日本大震災の津波の恐ろしさを目の当たり

にし、各地区の自主防災組織の活性化を図る

ため、自主防災活性化都会を設け具体策を検

討し推進します。

神島まちづくり協議会が発足し、今年で 2年 目

となりました。まちづくり協議会の目的である、
「地域の住民が地域の課題を解決し、自らの考え

と行動によつて、安心して暮らせる地域のまちづ

くり」のため、課題の収集と、解決に取り組んで

まいりますので、皆様のご支援ご協力を賜ります

ようよろしくお願い申し上げます。

こ
R,、 笠岡では有名な郡上踊り、白石踊り等の盆

踊りが踊られました。神島公民館もお大師踊り

で参加することになり、練習を重ね、市民会館

で全国各地から参加の大勢の人に見てもらえ

ました。これをきつかけに神島も盆踊りの保存

会を立ち上げ後世に残 して行こうとの声が高

まり、さる6月 16日 に保存会が発足し、その

会長に伊藤満さんが就任されました。

愛矢□県

氷 ヘ 鰺み
笠岡湾干拓地は閉鎖的な水理特性や入植か

ら20年以上が経過し、営農活動による水質

汚濁や一般家庭等からの生活雑排水などに

よって遊水池の水質が徐′マに悪化していま

す。この課題解決のため平成21年から神島

協議会で環境浄イし微生物「えひめAI」 (納

豆、ヨーグルト、酵母菌、砂糖で作られた)

による水質浄化活動の取り組みを始めまし

た。昨年11月に神島まちづくり協議会が設

立されたことに伴い、同事業部会の事業とし

て取り組んでいます。◆年度からは多くの地

域の皆様の御協力や御参加をいただき、地域

の課題解決を図りたいと、月毎に各地区で分

担して一次培養に取り組むこととなりまし

た。◆後とも御協力くださるようお願いいた

します。        嵐 汁方の営さんによる

「えひめAIJ作り(7月 13日 )
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毯の人紹介!曲本盛亮さん。簿
自性院の住職で県を代表する

アマチュアゴルフアーの一人です。
◆までも県アマ優勝などで活躍されました。◆年

県 。中国ラ選を見事突破され、7月 5日から

三好CCで開催されたアマチュアゴルフ界最

日本アマチュアゴルフ選手権に出場されました。こ
イ
れからもますます活躍される事を期待いたします。
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